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1 Ahora quiero traer un pequeño mensaje de la

Escritura sobre "Alfa y Omega". Y esto no va a ser

una explicación del principio de Alfa y Omega,

porque hemos tratado eso muy a fondo. Pero vamos

a ver su uso, es decir, el principio del Alfa y la

Omega, y examinar esto a la luz de la presencia de

Cristo en el año 33 d.C., y luego, en la Edad de la Iglesia de Éfeso, y en este

tiempo presente. Así que, nos remontamos para el Alfa al tiempo de

Jesucristo en la carne, y luego, al tiempo de la Edad de Efeso, en el que Él

regresó como una Columna de Fuego, específicamente al apóstol Pablo,

aunque Él ya había venido a la iglesia como una Columna de Fuego para

bautizar a los individuos.

2 Ahora vamos a ir a Mateo 24 para empezar, y los primeros tres versos dicen

(1) Cuando Jesús salió del templo y se iba,, sus discípulos se acercaron
a él para mostrarle los edificios del templo.

(2) Respondiendo él les dijo: ¿Veis todo esto? De cierto os digo, que no
quedará aquí piedra sobre piedra que no sea derribada.

(3) Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le
acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas? y ¿qué
señal habrá de tu venida (que es la Presencia, la Aparición) y del fin del
siglo?

Ahora bien, lo primero que notamos aquí en un principio Alfa es que Jesús

salió y se alejó del templo. Es decir, Él dejó categóricamente la institución

religiosa, el fundamento, los principios completos de lo que había en esa hora.

1



Doctrina del Mensaje en Español

Y la iglesia, por supuesto, ya había tratado de echarlo. Y realmente, lo habían

repudiado hasta el punto de que estaba fuera, y ahora está fuera, de la

iglesia, y está en el Monte de los Olivos, y allí está enseñando fuera de

cualquier sanción del viejo sistema. Y usted encontrará eso aquí en la

situación Omega del Libro de Apocalipsis, capítulo 3. Al final del tiempo usted

nota, el Dr. Larkin saca esto, y el Hno. Branham concuerda: "He aquí que yo

estoy a la puerta y llamo; y si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él,

y cenaré con él, y él conmigo". [Apocalipsis 3:20]

3 Ahora usted ve allí que, como Cristo dejó el sistema en el principio, porque

Él es repudiado, tomó entonces, de ese tiempo en adelante, el individuo, para

venir al Señor Jesucristo. Y eso nunca, nunca ha cambiado. Siempre es una

confrontación individual. Ahora aquí dice, "Cristo en medio de la iglesia". Eso

es su iglesia organizada y su iglesia no organizada, porque todos son un

compuesto en este punto particular. Y las iglesias lo sacan a Él. Y ahora,

entonces, es un asunto de que el individuo escuche la voz y venga. En otras

palabras Israel no vino a Cristo como una iglesia entonces; tampoco la iglesia

vendrá a Cristo como una iglesia ahora---en el tiempo final. No hay manera.

Y es por eso que el Hermano Branham dijo que esto nunca se organizará. No

hay manera de que pueda, porque todo el mundo se convierte en un pensador

individual. Y está progresando más y más al lugar de donde dice: "Seremos

sacerdotes y reyes para Dios". [Apocalipsis 1:6] Y por lo tanto, si eso es lo

último, y eso sería lo que llaman el desiratum, el gran deseo, que lleguemos a

esa posición que, por supuesto, es en el Milenio, tienen que estar

acercándose a eso desde este lado más y más para tener el reflejo perfecto

en ese lado. Y eso no se deshace de un ministerio quíntuple. Eso no elimina

el concepto de iglesia. Lo que hace, es una confrontación de Cristo en esta

hora con cada persona como la que tuvo allá cuando lo repudiaron. Porque Él

dijo: "Estoy fuera de la puerta por completo". Estoy fuera de cualquier manera
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de entrar de nuevo, porque una puerta significa entrar y salir. Es un puerto de

entrada. Dice que el Buen Pastor es esa puerta.

4 Ahora uds notan que Él ya no es una puerta; aunque, Él nunca es otra cosa

que una puerta cuando uds vienen a la Verdad. Uds entienden eso. Pero

estamos hablando ahora en términos de la iglesia, y el principio Omega que

fue establecido en la edad Alfa, que Él está absolutamente fuera de la iglesia,

cien por ciento, y El ahora está tratando con individuos. Y, por supuesto,

podríamos entrar en ramificaciones en este punto, pero no lo vamos a hacer.

Sólo quiero que vean que estamos en ese período particular como fue en el

principio allá en los evangelios.

21 Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como
yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono. [Ap 3:21]

Ahora, ustedes noten, muy atrás se planteó la pregunta. Volvamos a Mateo 24

de nuevo, y dice aquí:

5 Y los discípulos se acercaron a él y le dijeron: ¿Cuándo serán estas cosas?

y ¿cuál será la señal de tu venida? y ¿cuál será la consumación de los siglos?

En otras palabras, qué va a ser cuando estemos buscando para que Tú tomes

Tu reino, el cual en este momento no has tomado Tu reino. Ahora recuerden,

Él dijo, "Yo podría tomar el reino. Mi Padre me enviaría doce legiones de

ángeles, y me haría cargo". [Mt 26:53] Y Él dijo: "Mi reino es de allá". En otras

palabras, está muy lejos.

Y ellos dijeron: "Ahora, ¿qué va a ser eso?"

Bueno, él puso eso en orden como el Alfa; y ahora estamos aquí abajo en la

Omega, donde el evangelio del Reino está siendo predicado; lo cual significa

que estamos entrando al Reino ahora. Siempre ha sido predicado, mirando

hacia adelante, pero ya no estamos mirando hacia adelante, porque estamos

en la introducción real o el comienzo del propio Milenio.
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6 Ahora, para el número 2 [El primer punto se plantea en el párrafo 2.] del

principio Alfa que se refleja en el Omega de esta hora en la misma situación,

es decir el mismo evento de tiempo, vamos a ir a Lucas 22. Y usted notará en

los versos 52 y 53. Y esto es en la escena de la traición cuando Pedro se

levanta para tratar de rescatar a Jesús (por así decirlo) cuando Judas lo había

traicionado, y la turba ha venido a tomarlo para destruirlo; es decir, para

crucificarlo

52 Y Jesús dijo a los principales sacerdotes, a los jefes de la guardia del
templo y a los ancianos, que habían venido contra él: ¿Como contra un
ladrón habéis salido con espadas y palos?

53 Habiendo estado con vosotros cada día en el templo, no extendisteis
las manos contra mí; mas esta es vuestra hora, y la potestad de las
tinieblas.

Ahora usted nota aquí que eso era una situación Omega. Él está fuera de la

iglesia. La iglesia lo ha repudiado y literalmente lo ha negado y literalmente ha

entrado en una posición de blasfemia; porque en Mateo 12 ellos dijeron, "¿No

es éste el Hijo de David? Y, ¿no es éste, entonces, la simiente que estamos

buscando?"

Y la respuesta, entonces, es: "No, esta no es la simiente de David, esto es de

Belcebú". [vs 23-24]

Así que, por lo tanto, no era sólo una cuestión de atribuir las obras de Dios

Todopoderoso a Satanás, sino que era literalmente hacer a Cristo mismo de

Satanás. Ahora, seamos sinceros, usted entiende eso, porque Caín era del

maligno. Por lo tanto, aquí hay otro del maligno. En otras palabras, este sería

el que Caín está construyendo, o es la simiente de la serpiente alfa. ¿Ven?

Ellos no sabían que ellos eran los que herirían el talón. ¿Ven? Ellos no sabían
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que ellos eran el principio Omega del Alfa, que era Caín. ¿Entienden lo que

estoy diciendo? Bien. Ahora uds tienen esto establecido aquí.

7 Ahora entonces, vamos a ir a Hebreos 6. Ahora lo llevaron para crucificarlo.

Ahora Él está fuera de la iglesia, expulsado completamente, repudiado. Ahora

aquí en el verso 6, en la segunda parte de él.

6 …… crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y
exponiéndole a vituperio.

Ahora, ¿por qué no pudieron recibirlo a Él en esta hora? Por la misma razón

por la que no pudieron recibirle en aquella hora: porque Él dijo: "Cada día

estaba en vuestro templo enseñando, cada día os llevaba a esto, y lo

rechazasteis." [Mt 26:55]

Ahora, la iglesia ha estado predicando durante dos mil años de qué se trata

todo esto, y se lo perdieron por un millón de millas. Entonces, ¿qué tienen que

hacer? Tienen que crucificar a sí mismos al Hijo de Dios de nuevo. Eso es

exactamente lo que pasó.

8 Ahora, vamos al tercer [Número 3] Alfa y Omega, y eso también está en

Lucas 22:54-61. Y dice:

54 Y prendiéndole, le llevaron, y le condujeron a casa del sumo
sacerdote. Y Pedro le seguía de lejos.

55 Y habiendo ellos encendido fuego en medio del patio, se sentaron
alrededor; y Pedro se sentó también entre ellos.

56 Pero una criada, al verle sentado al fuego, se fijó en él, y dijo:
También éste estaba con él.

57 Pero él lo negó, diciendo: Mujer, no lo conozco. (Ahora recuerden, él

está negando al Señor; él está diciendo: “Yo no lo conozco”
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58 Un poco después, viéndole otro, dijo: Tú también eres de ellos. Y
Pedro dijo: Hombre, no lo soy.

59 Como una hora después, otro afirmaba, diciendo: Verdaderamente
también éste estaba con él, porque es galileo. ("Me doy cuenta por la

forma en que habla, la forma en que se viste." ¿Ven? Bueno.)

60 Y Pedro dijo: Hombre, no sé lo que dices. Y en seguida, mientras él
todavía hablaba, el gallo cantó.

61 Entonces, vuelto el Señor, miró a Pedro; y Pedro se acordó de la
palabra del Señor, que le había dicho: Antes que el gallo cante, me
negarás tres veces.

9 Muy bien. Aquí, notarán la traición real de la iglesia nominal y la virgen

fatua--la traición real--porque está epitomizada aquí. Pero la única razón por

la que digo que está personificada, aunque Pedro es uno de los elegidos, lo

estoy usando como ejemplo por esta razón: que él fue el que escuchó. Y

observen, él está 'lejos'; lo siguieron 'lejos'. Aunque él tenía revelación del

Dios Todopoderoso, llegó al lugar donde rechazó al Señor Jesucristo en ese

momento crucial, aunque volvió a Él. Así que, lo estamos usando como una

especie de tipo aquí para hacerles saber lo que es en el tiempo final. Este que

estaba estrechamente asociado con Jesús.

"Muchos vendrán en aquel día y dirán: 'Señor, ¿no eché yo demonios en tu

nombre? ¿no hablé en lenguas? ¿no profeticé? ¿no hice milagros u obras

maravillosas?' Y Él dirá: 'Nunca te conocí'". [Mt 7:22-23] Ahora eso no se

puede decir de Pedro, pero pueden ver la relevancia de lo que estoy diciendo

aquí, que en el tiempo del fin hay personas que no están desprovistas de un

entendimiento; ellos saben muy bien, pero bajo el temor, como dijo el Hno.

Branham, no dejarán la organización. Son ricos y aumentados en bienes;

demasiadas pensiones, y demasiada autoridad, demasiada adulación, y
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demasiado todo. Y ellos piensan que son alguien, porque la gente los hizo

alguien.

El Papa no es más vicario del Señor Jesucristo por el voto de cincuenta mil

millones de personas que nada. Es uno de los siervos fraudulentos del diablo.

Y eso es exactamente cierto. Y este quizás es el peor de todos los trabajos

que se han visto desde la época en que tenían a sus hermanas como

amantes y Dios sabe eso, y llenaban sus coros papales con vástagos

ilegítimos y el cielo sabe lo qué, y sacaban el sueldo de la prostitución de

París, y cualquier otra cosa. Ahí es donde está la Iglesia Católica. Seamos

realistas, y los protestantes no son mejores, porque son la misma simiente. Y

los pentecostales son probablemente los peores de todos, porque ellos han

venido ahora con sus dones y dotes y dijeron que todos somos de Dios. El

Hno. Branham dijo que los pentecostales lo quieren todo, y lo tienen todo.

Exactamente correcto.

Ahora, por lo tanto, vemos un tipo aquí, lo que la iglesia repudia, y aquellos

que saben mejor, y aquellos que deberían haber entrado, absolutamente

repudian en el tiempo final.

10 Ahora, vayamos a Mt 24:24, de lo que estamos hablando y puedes verlo

aquí. Aquí dice:

24 Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán
grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere
posible, aun a los escogidos.

Así que, ahí está. Además, fíjate en 2 Pedro. Tenemos el cuadro en 2 Pedro

2. Esta es la Escritura que el Hno. Branham usó en "Los Ungidos en el

Tiempo del Fin".

2 Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre
vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías
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destructoras, y aun negarán (eso es decir no) al Señor que los rescató,
atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina.

Por eso uso a Pedro. Él lo negó. Dijo "no", literalmente dijo no al Señor.

¿Notan lo que Pedro hizo para traer esta condición? El hizo justo lo que Eva

hizo; el contradijo la Palabra de Dios. Y, cuando él contradijo la Palabra de

Dios, Dios dice, "Yo te mostraré que nadie puede contradecir mi Palabra. A

pesar de ti mismo me negarás".

11 Ahora, ¿cuántas iglesias hoy en día, predicadores y congregaciones, son

tan dedicados...? Tienen todo, literalmente un concepto genérico de sus

Menonitas, sus amish, sus Armenios legalistas, y ese concepto es el mismo

principio que hay en las iglesias, excepto que donde uno se une y usa

sombreros y barbas, el resto simplemente lo deja pasar. Pero están igual de

unidos. Y, noten lo que hacen. Ellos niegan al mismo Dios al que están

consagrados. Así como el Hno. Branham dijo, "Los profetas vinieron y dijeron,

'El mismo Dios que ustedes dicen que adoran y el Dios que escuchan, ese es

el Dios que aquí va a destruirlos'". Y así, usted ve, el concepto sigue hasta el

final; ellos lo niegan.

2 Y muchos seguirán sus disoluciones; (como la anemia perniciosa. Han

sacado todos los anticuerpos de la sangre. La sangre que limpiaría ya no

tiene anticuerpos. ¿Saben por qué? Porque le quitaron la Palabra. ¿Ven?)

Y, fíjense en lo que tenemos hoy. Y tengo la misma cosa en mi cuerpo; mi

sistema inmunológico está completamente fuera de función. ¿Por qué?

Porque algo entró en el torrente sanguíneo. Y el sistema inmunológico podría

funcionar perfectamente, pero lo que está en la sangre lo corta de raíz. Por

eso los médicos dijeron: "Oh, por qué tienes el físico de un hombre de

cincuenta años. Por qué, sólo estás nervioso. Ve a ver a un psiquiatra".

¡Fap! Así que vi al estúpido psiquiatra, hasta cierto punto. ¿Qué hicieron?

Nada. No pueden hablar con los bichos de tu sistema. Tampoco pueden
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hablar con Dios sobre la Sangre sin la Palabra, porque su sistema

inmunológico se ha ido. No pueden hablar de la sangre cuando niegan el

poder del hígado, del páncreas, de las suprarrenales, y de toda la línea. No

pueden hacerlo. ¿Ven?

Entonces, hablan de las escuelas, van a hacer esto y aquello. Olvídense de

las escuelas. Traigan a Jesucristo de vuelta; traigan la oración y algunas

cosas más. Todo el asunto está disparado. Ven, el sistema inmunológico se

ha ido. ¿Qué pasa con los tribunales hoy en día? Tienen jueces podridos,

policías estúpidos. Políticos que no valen un centavo por docena te venden

por el río. Ya lo han hecho. Los anticuerpos se han ido de la sangre, porque

han tirado la Palabra. No queda vida en la sangre para luchar contra la vida

del diablo. La Iglesia está muerta. Ni siquiera está colgando de la cuerda. Ella

está abajo y fuera. Muy bien. Ese es el número 3.

12 Número 4. El juicio fue pronunciado. Volvamos a Mt 24:2.

2 Respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? De cierto os digo, que no
quedará aquí piedra sobre piedra, que no sea derribada.

Él dijo que todo el sistema ha desaparecido. No pueden poner un parche

nuevo en una prenda vieja. Lo que hacen es destruir la prenda. La Biblia dice

categóricamente que ninguna Palabra de Dios está vacía de poder. Y en

segundo lugar, dice también, que "El cielo y la tierra pasarán, pero mi Palabra

no pasará hasta que todo se cumpla". [Mt 24:35] Y el profeta vino y usó un

término muy duro que casi todo el mundo odia: "Está lleno de gusanos". "Oh,

ahora no... Oh, por favor, Hno. Branham, usted no puede ser ese profeta que

pensamos, porque usted dijo que la Palabra estaba llena de gusanos. Maná

muerto". Bien, sea amable. Usted es más amable que Dios. Es mucho más

agradable que Dios. Ud deja afuera a Dios, deja afuera al profeta; y deja
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afuera a la Palabra, afuera a Jesús. Así es, está fuera de todo y ni siquiera lo

sabe. Se quedan sin nada.

Eso es lo que Él dijo. Él dijo: "Se ha corrompido. Está lleno de colas de

serpiente. Se ha ido". Israel estaba muerto. La iglesia está muerta. Israel se

organizó y Dios demostró que estaban muertos y esta iglesia se está

organizando y Dios demostrará que está muerta porque se convertirá en

cenizas bajo de nuestros pies, no porque lo diga yo, no porque sea yo quien

juzgue, el juicio ya se ha producido. No estoy juzgando; estoy informando. No

estoy editando como su prensa; estoy informando. De eso se trata el

periódico. No un tipo de periodismo. Ya no tenemos reportajes... ni siquiera el

Christian Science Monitor. Tienen un montón de mentiras, mentiras, mentiras,

mentiras que alguien cocina. Y uds... miran la televisión; les amarga el

estómago. Miren a los pájaros pontificantes y santurrones de allí. Miran sus

caras. Pueden mirar la mía y decir que estoy enfadado. No estoy realmente

enfadado en absoluto. Estoy exactamente con lo que el profeta dijo: "Alguien

tiene que decirles". Y se quitan los guantes cuando se lo dices. Llegarán a

nosotros, no se preocupen. Él dijo: "No queda ni una piedra". El templo va a

desaparecer. Fue construido por su credo y dogmas, construido por su

incomprensión, aunque originalmente fue construido por Dios Todopoderoso a

través de los profetas, pero ahora es juzgado. La gente no quiere decir que la

iglesia es juzgada. David du Plessis, el Sr. Pentecostés, se levantó contra el

Rev. Branham. Oh, ciertamente contra el Hno. Branham se levantó. Y dijo:

"Ese hombre que juzgó a los hombres; ahora se ha juzgado a sí mismo".

Como un hombre dijo: "Manchado a través del camino". Y yo dije: "Sí, Dios los

ha alimentado a los leones y los ha hecho estiércol en el campo". Todavía

escucharé a William Branham. Usted va a donde quiere ir. Y, si voy al infierno,

iré al infierno. Es mi privilegio. Pero puedo ver un paralelo aquí. Puedo ver el

Alfa, y puedo ver la Omega, porque eso es exactamente lo que es.
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13 Ahora, leamos el Omega. Lo que le pasó a Israel nos va a pasar a

nosotros aquí. Y este es un capítulo largo. [Mateo 23]

1 (Comenzamos en el versículo 1, para poder dedicar la mayor parte de mi

tiempo a la lectura de las Escrituras) Entonces habló Jesús a la gente y a
sus discípulos, diciendo: (Observe, hay una doble multitud aquí. Los

discípulos estaban entre la multitud. Formaban parte de ella; pero no se les

tenía en cuenta).

2 En la cátedra de Moisés se sientan los escribas y los fariseos. (Oh sí,

ellos tienen la Biblia hoy. No se preocupen. Sus Pat Robertsons y sus Jim

Bakkers, y sus Falwells, todo el grupo. Oh, ellos tienen la Biblia. Pueden

apostar que tienen la Biblia. Más Biblias que nunca. Podría decir algo aquí,

pero ¿de qué sirve?)

3 Así que, todo lo que os digan que guardéis, guardadlo y hacedlo; mas
no hagáis conforme a sus obras, porque dicen, y no hacen. (Sólo tienen

mucha palabrería y nada de vida).

4 Porque atan cargas pesadas y difíciles de llevar, y las ponen sobre los
hombros de los hombres; pero ellos ni con un dedo quieren moverlas.

5 Antes, hacen todas sus obras para ser vistos por los hombres. Pues
ensanchan sus filacterias, y extienden los flecos de sus mantos;
(que--los adornos, los hacen parecer justos y tienen el cuello vuelto hacia

atrás, pequeños googahs, y cosas así).

6 y aman los primeros asientos en las cenas, y las primeras sillas en las
sinagogas,

7 y las salutaciones en las plazas, y que los hombres los llamen: Rabí,
Rabí. (Eso es, "Maestro, Maestro", ¿ven?)

8 Pero vosotros no queráis que os llamen Rabí; porque uno es vuestro
Maestro, el Cristo, y todos vosotros sois hermanos.
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14 Ahora no hay nadie que pueda tomar el lugar de Jesucristo. Sólo el

Espíritu Santo hace eso, y los hombres que son designados, entonces, se

convierten en subtitulados; porque Dios simplemente trabaja a través de ellos

hasta que Él llega a la última persona. Entonces, él es un legado para

Jesucristo, como son todos los demás.

9 Y no llaméis padre vuestro a nadie en la tierra; porque uno es vuestro
Padre, el que está en los cielos.
10 Ni seáis llamados maestros; porque uno es vuestro Maestro, el Cristo.

11 El que es el mayor de vosotros, sea vuestro siervo.

12 Porque el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será
enaltecido.

15 Ahora, si usted piensa que un pueblo como ese se va a humillar, no hay

manera, porque todo su sistema les ha enseñado a ser exaltados. El sistema

denominacional nos ha enseñado a ser exaltados, "Nosotros los bautistas

somos la mejor de las obras". Y debo admitir que mi corazón solía inclinarse

mucho hacia los bautistas, aunque nunca fui bautista del todo. Nací

presbiteriano. Debo admitir que he tenido el afecto hacia los bautistas. Y

todavía lo tengo. Pero eso no significa que tengan razón porque me gusten.

Yo también pasé por Pentecostés. Y creo que me sirven menos en un sentido

que en otro. Así que, ya saben como es esto.

13 Mas !!ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! (Noten) porque
cerráis el reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis
vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando. (Así es, porque las

denominaciones los cierran donde están. ¿Ven?)

14 !!Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque devoráis las
casas de las viudas, y como pretexto hacéis largas oraciones; por esto
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recibiréis mayor condenación. (Hombres pentecostales corriendo y pidiendo

a las viudas que vendan sus casas y les den el dinero. Es absolutamente

incorrecto).

15 !!Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque recorréis mar
y tierra para hacer un prosélito, y una vez hecho, le hacéis dos veces
más hijo del infierno que vosotros.

16 !!Ay de vosotros, guías ciegos! que decís: Si alguno jura por el
templo, no es nada; pero si alguno jura por el oro del templo, es deudor.

17 !!Insensatos y ciegos! porque ¿cuál es mayor, el oro, o el templo que
santifica al oro?

16 Y entonces, así sucesivamente, bajando. Vayamos un poquito más allá.

Verso 25.

25 !!Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque limpiáis lo de
fuera del vaso y del plato, pero por dentro estáis llenos de robo y de
injusticia.

26 !!Fariseo ciego! Limpia primero lo de dentro del vaso y del plato, para
que también lo de fuera sea limpio. (En otras palabras muestra que el poder

limpiador de Dios ya no estaba en la iglesia. Y tampoco lo está. ¿Ven? Se ha

ido).

27 !!Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque sois
semejantes a sepulcros blanqueados, que por fuera, a la verdad, se
muestran hermosos, mas por dentro están llenos de huesos de muertos
y de toda inmundicia.

28 Así también vosotros por fuera, a la verdad, os mostráis justos a los
hombres, pero por dentro estáis llenos de hipocresía e iniquidad. (¿Ven?

No van por la Palabra).
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29 !!Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque edificáis los
sepulcros de los profetas, y adornáis los monumentos de los justos,

Y, escuchen; ¿cuántos libros hay hoy en el mercado de los buenos tiempos,

de la Marachelle? ¿A quién le importa una mujer en la imagen de la

predicación? Aimee Semple McPherson--comprueben su vida. Reba

Crawford--averigüen dónde está ella. Sí. Mattie Crawford. Entonces, hay otro

Crawford allí, también, comenzó un sistema en todo el mundo--una mujer.

Uds dicen: "Hermano Vayle... "...no estoy juzgando. Estoy reportando los

hechos, mi hermano/hermana, vindicado. A la gente no le gusta informar.

17 Los rusos tampoco soportan informar. Lo encubren todo. Ahora tienen a

toda Europa enojada con ellos. Muy gracioso, un poco de leche contaminada

en el grano, ahora Europa está enojada. Pero no pudieron enojarse por lo que

hicieron los rusos y lo que hicimos por ellos. Oh, no. Por eso el ruso y el

católico son la misma cosa. Y los protestantes lo mismo. No hay diferencia.

Pájaros del mismo plumaje. Y verán que este Papa es el que eligieron para

unirlos a todos. Él es un polaco, y eso se interpone entre los occidentales y los

rusos, los libres y... los que no son libres y traen la religión. Y muéstrenme

dónde están los comunistas donde no estaban los católicos romanos primero,

o los ortodoxos griegos. Un mapa lo demostrará. Sólo háganlo púrpura donde

estaban los católicos, las dos marcas. Luego, háganlo rojo donde están los

comunistas, y uno encaja sobre el otro... una superposición perfecta. Muy

bien.

18 "Llenaos... " Ahora Él dijo aquí... Vayamos al versículo 32.

32 !!Vosotros también llenad la medida de vuestros padres!

33 !!Serpientes, generación de víboras! ¿Cómo escaparéis de la
condenación del infierno?
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34 Por tanto, he aquí yo os envío profetas y sabios y escribas; y de ellos,
a unos mataréis y crucificaréis, y a otros azotaréis en vuestras
sinagogas, y perseguiréis de ciudad en ciudad;

35 para que venga sobre vosotros toda la sangre justa que se ha
derramado sobre la tierra, desde la sangre de Abel el justo hasta la
sangre de Zacarías hijo de Berequías, a quien matasteis entre el templo y
el altar.

36 De cierto os digo que todo esto vendrá sobre esta generación.

37 !!Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas, y apedreas a los que
te son enviados! !!Cuántas veces quise juntar a tus hijos, como la gallina
junta sus polluelos debajo de las alas, y no quisiste!

¿Cómo iba a hacerlo él? Por los profetas y los hombres que Dios envió. La

gente piensa hoy en día que Dios va a reunir a su pueblo de otra manera a

como siempre los ha reunido. Y ellos tienen que ser tomados por el profeta. Él

tiene que reunirlos para el Rapto por un profeta hoy mismo. Y, ¿quién va a

creerlo? Hay otro Alfa, y hay un Omega. ¿Quién va a hacerlo? Ellos no van a

tomarlo, ¿ven?

39 Porque os digo que desde ahora no me veréis, hasta que digáis:
Bendito el que viene en el nombre del Señor. (Eso es exactamente

correcto)

19 Muy bien. Ahora esa es la iglesia mundana, la iglesia nominal, y está toda

mezclada con la virgen prudente y la virgen insensata. Ahora, volvamos a la

virgen prudente y la insensata en Mateo 25, y observemos allí:

1 Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que
tomando sus lámparas, salieron a recibir al esposo.
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2 Cinco de ellas eran prudentes y cinco insensatas.

3 Las insensatas, tomando sus lámparas, no tomaron consigo aceite;
(sin Espíritu Santo, ven?)

4 mas las prudentes tomaron aceite en sus vasijas, juntamente con sus
lámparas.

5 Y tardándose el esposo, cabecearon todas y se durmieron.

6 Y a la medianoche se oyó un clamor: !!Aquí viene el esposo (no dice

“viene”, eso no está en el griego) ; salid a recibirle! (No dice "salir". Dice

'salgan'. La voz está afuera. Cristo está fuera de la iglesia. El Espíritu Santo

está afuera).

7 Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron, y arreglaron sus
lámparas. (Tiempo de arreglar lámparas, en el tiempo del fin)

8 Y las insensatas dijeron a las prudentes: Dadnos de vuestro aceite;
porque nuestras lámparas se apagan.

9 Mas las prudentes respondieron diciendo: Para que no nos falte a
nosotras y a vosotras, id más bien a los que venden, y comprad para
vosotras mismas.

10 Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las que estaban
preparadas entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta.

Ese es el tiempo exacto en el que estamos viviendo: La presencia de Cristo,

su aparición, y el profeta en la escena. Ahora todos están ansiosos por el

Espíritu Santo, porque este profeta es el que establece el avivamiento de

sanidad que ha durado desde 1946 hasta ahora, que comenzó desde la

Aparición en 1933 el 11 de junio. Muy bien.
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20 Ahora fueron a buscar el aceite. No pudieron conseguirlo. ¿Saben por qué?

Porque fueron a la organización. ¿Qué organización? La pentecostal. Y todo lo

que obtuvieron fueron dones. Es por eso que sigo tratando de decirles a

ustedes que entiendan que el bautismo con el Espíritu Santo no es el

Bautizador. La Señal, el Señor Jesucristo, que aparece en el tiempo de la

tarde no es su bautismo; Él es su Bautizador, el cual ya tienen un poco de Su

espíritu o no podrían verlo. ¿Ven?

Ahora uds tienen la misma cosa con los dones. Tener un don del Espíritu

Santo no es tener el Espíritu Santo; es un don del Espíritu Santo. Ahora,

¿cuánta gente ha dado regalos al Presidente Reagan? Bien, digamos que Él

dio sus regalos a veinte mujeres notables en América. Pregúntenle a su

esposa si el presidente se regaló a esas veinte mujeres, y ella les dispararía

justo entre los ojos. Y sin embargo, la gente, así llamada, que se supone que

es inteligente en la iglesia, ni siquiera puede entender eso. Si usted tuviera LA

SEÑAL, lo menos que podría ser es un profeta como William Branham. ¿Ven?

¿Dónde está la comprensión?

21 Ahora

10 Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las que estaban
preparadas entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta.

11 Después vinieron también las otras vírgenes, diciendo: !!Señor, señor,
ábrenos!

12 Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no os conozco.

13 Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del
Hombre ha de venir.

Nadie sabía el día y la hora en que descendió la Columna de Fuego el 11 de

junio de 1933, que anunciaba la venida del Hijo del Hombre, la Aparición.
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Porque el Hno. Branham dijo: "Él apareció en el río allá abajo. Yo no fui el que

apareció. Yo sólo estaba parado allí cuando Él apareció". ¿Cuántos van a

creer eso? Bueno, hagan lo que quieran, yo no tengo control. Si el Hno.

Branham fue un fraude, por lo menos él fue lo suficientemente inteligente para

identificarse con la Escritura que dice: "Yo reúno a mi pueblo por medio de los

profetas y de los que yo envío."

Sin embargo, Ud. consigue un montón de ministros quíntuples, especialmente

el evangelista, el evangelista flamígero que ama las alabanzas de los

hombres-- Ud. sabe el tipo verborrágico agradable que se levanta y lo hace,

Ud. sabe, todo esto que, echa su red con la palabra equivocada, trae la

semilla equivocada, alimenta las cabras, piensa que tiene corderos, se levanta

allí con toda su inteligencia llamada, glamorizada, todo lo demás. Ellos no

saben la primera cosa sobre la hora del Hijo del Hombre. No hay nadie que

pueda predicarlo. Les voy a decir algo: William Branham no podía predicarlo.

Todo lo que Él pudo saber, es que algo venía. Juan el Bautista no podía

predicarlo. Todo lo que Él sabía, algo estaba allí; de repente estaba allí.

Entonces, ¿cómo van a saber el día y la hora? Incluso cuando se manifiesta

no lo saben.

22 Así que, ahí tienen. Ahí está su iglesia nominal... la simiente de la

serpiente. Ahí está su virgen insensata. Ahí está su Alfa. Hoy tienen, el

Omega. No hay diferencia en absoluto. Todo es uno y lo mismo. Vayamos

ahora a 2 Tesalonicenses 2 y veámoslo. Ya te cité algo de eso, pero no es lo

mismo. Miren 2 Tesalonicenses 2:1.

1 Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra
reunión con él, os rogamos, hermanos.

¿Ven? ¿Cómo lo hace Él? El Hermano Branham dijo por un mensaje. ¿Quién

lo va a traer? Él mismo. ¿Cómo opera Él? A través de un profeta. Muy bien.
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23 Sigamos leyendo.

2 que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os
conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera
nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca.

Y ahora, fíjense: Él dijo, "en su modo de pensar", que es el arrepentimiento. Él

dijo: "Miren, no se preparen para un cambio, porque el cambio de pensamiento

no es todavía". Van a pasar por un proceso en el que la Palabra de Dios está

tan deteriorada que está completamente fuera de su contexto apropiado, ya no

es la Palabra de Dios, y Cristo mismo, el que dicen adorar, se ha ido. El

sistema inmunológico está completamente agotado. La sangre no es eficaz.

Hablan de ella, pero los anticuerpos han desaparecido. Los hombres aman

más la oscuridad que la luz. No aceptarán la Verdad. Entonces, Él está fuera

de la puerta. Y eso va a tomar un cambio completo de mente, porque ellos

tienen que salir. Y, si ellos van a salir, ellos tienen que ver algo que el resto no

ve.Bien, aquí está, justo aquí.

(2) Por palabra, por modo de pensar, por espíritu, por palabra, por carta
como si fuera de nosotros, en el sentido de que el día del Señor está
cerca. (No 'día de Cristo', el 'día del Señor').

3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes
venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de
perdición.

Ahora les dice allí mismo que no puede venir hasta que haya un divorcio. El

Hermano Branham predicó juicio. Cristo no reconoce, Dios no puede

reconocer, nada del cielo reconocerá lo que está en la tierra hoy, excepto una

Novia. ¿Por qué? Porque ellos son los únicos sellados. ¿Con quién están
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sellados y por quién? Dios mismo. Porque, recuerden, cuando el amor baja,

eso es Dios, aunque Dios como amor no es el amor de Dios. Son dos cosas

totalmente diferentes. El Dios de amor puede colocarse a sí mismo, una pizca,

en su corazón, y así ese amor puede derramarse. Pero, cuando se habla de

Dios como amor en 1 Pedro, coronándolo todo, uno no está hablando de

nuevo de uno mismo, se está hablando de un modicum, una pequeña,

diminuta porción. O lo menos que sería es un gran profeta como William

Branham, Pablo el apóstol, un Isaías, un Moisés. No pueden calificar. Nadie

puede calificar. Basta con ser germatizado, como dijo el profeta. Y la

germatización habla de un desarrollo, mientras que la otra habla del todo. No

hay desarrollo. Todo está terminado. Díganme cuándo se desarrolló Dios.

¿Cuándo tuvo Dios un comienzo? Su único principio fue formarse en carne

humana. Eso realmente se reduce a tener hijos en los que Él pudiera habitar,

de modo que no debemos elaborarnos demasiado en eso. El divorcio está en

marcha.

24 Apocalipsis 18. Vea lo que Él dice allí sobre la situación de la iglesia.

Versículo 4.

4 Y oí otra voz del cielo, que decía: Salid de ella, pueblo mío, para que no
seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas;

5 porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y Dios se ha acordado
de sus maldades.

6 Dadle a ella como ella os ha dado, y pagadle doble según sus obras;
(doblar es al menos cuatro veces. Dos a la segunda potencia son cuatro. Dos

por dos. Si lo hacen una vez más, suben a un ocho. Suban dos, ahora tienen

dieciséis. Entonces, pueden ver que hay un efecto dinámico de escalada, lo

que va a ser. En otras palabras, cada vez que Dios hace algo a través de un

profeta en mis opinión, el juicio golpea mucho más fuerte. Mucho más

responsabilidad, mucho más para responder, mucho más para pagar. Porque
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se exige mucho a los que saben mucho. Y los que sabían mucho recibieron

pocos azotes... muchos azotes. Los que sabían poco recibían mucho menos.

Eso no significa que escondan la cabeza en la arena, pensando que se las

arreglarán. Cuando la luz brilla, uds son responsable de todo--no de un

entendimiento perfecto, sino de todo). en el cáliz en que ella preparó
bebida, preparadle a ella el doble.

7 Cuanto ella se ha glorificado y ha vivido en deleites, (Somos ricos,

aumentados en bienes, y no tenemos necesidad de nada, y no sabemos que

eres desgraciado, miserable, pobre y ciego. En otras palabras, es una viuda,

una divorciada del grado más bajo, completamente desheredada).

¿Han oído que uno de los hombres que se supone que cree este mensaje

echó a su mujer; y él gana mucho dinero. Ni siquiera le dio nada. Supongo que

Él... Tal vez ella lo lleve a los tribunales. Podría quedarme atrás y animarla en

eso. Parece que alguien no califica aquí tratando de calificar como Dios o algo

así. Más vale que tengan cuidado con la medida que miden, se les volverá a

medir en el juicio. "Por la palabra del hombre es justificado, por la palabra del

hombre es condenado". Mejor asegúrense de que es la Palabra de Dios

Todopoderoso. Como digo, informar con criterio es muy diferente a juzgar. Si

van a juzgarme, júzgense a sí mismos.

25 Número 5. Tomen una nota especial aquí del Alfa y Omega en Juan 5:19.

Echemos un vistazo a Juan 5, donde el Hno. Branham fue continuamente.

Nosotros también, por supuesto, como Él lo hizo. Versículo 19.

19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No
puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre;
porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.
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20 Porque el Padre ama al Hijo, y le muestra todas las cosas que él hace;
y mayores obras que estas le mostrará, de modo que vosotros os
maravilléis.

21 Porque como el Padre levanta a los muertos, y les da vida, así
también el Hijo a los que quiere da vida.

22 Porque el Padre a nadie juzga, sino que todo el juicio dio al Hijo,

23 para que todos honren al Hijo como honran al Padre. El que no honra
al Hijo, no honra al Padre que le envió.

24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me
envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de
muerte a vida.

25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora es, cuando los
muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los que la oyeren vivirán.

26 Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al
Hijo el tener vida en sí mismo;

27 y también le dio autoridad de hacer juicio, por cuanto es el Hijo del
Hombre.

28 No os maravilléis de esto; porque vendrá hora cuando todos los que
están en los sepulcros oirán su voz; (¿La voz de quién? del Hijo del

hombre... literalmente Hijo de Dios. Es la misma persona, realmente. Pero

está bajo el ministerio del Hijo del Hombre, eso es todo. El Hijo del hombre

simplemente significa un ministerio, eso es todo, porque Él no está aquí en la

carne).

29 y los que hicieron lo bueno, saldrán a resurrección de vida; mas los
que hicieron lo malo, a resurrección de condenación.

22



Doctrina del Mensaje en Español

Ven, es lo mismo como el Hno. Branham dijo que el juez que está aquí ahora

está abajo dos--- mil años después. Cristo hace la misma cosa. Y la gente se

confunde. No hay necesidad de confusión.

26 Muy bien. Fíjense en lo que decimos aquí, entonces. El Hijo del Hombre.

Muy bien, comparemos esto con Lucas 17. Ahora estamos hablando del Hijo

del hombre. Entonces, sólo hablamos del Hijo del hombre en ese día de los

evangelios. Lucas 17:20-37:

20 Preguntado por los fariseos, cuándo había de venir el reino de Dios,
les respondió y dijo: El reino de Dios no vendrá con advertencia, (En

otras palabras, Él estará aquí, y uds ni siquieran lo sabrán. Ahí lo tienen. Lo

mismo dice Él sobre la venida del Hijo. No sabrán ni el día ni la hora.

Entonces, si no saben el día y la hora, podría venir y uds lo pierden).

27 Eso es exactamente de lo que trata esta hora, el Séptimo Sello. No pueden

decirle a la gente fuera de la gente como esta a la que estoy predicando esta

mañana. Justo en este mensaje no pueden decirles esto. Y los predicadores

que lo saben no se sentarán a explicarlo con su gente. Puedo nombrar

nombres ahora mismo que entienden y conocen la presencia de Dios, lo han

enseñado, y se sienta allí mismo en la iglesia, No harán nada al respecto. Ni

siquiera dicen: "Haganme preguntas". No me gusta eso.

Voy a limpiar mis faldas. Si tengo algo para uds de lo que soy responsable, se

los voy a dar. Hagan lo que quieran con ello. Y son una plomada limpia en

todo el mundo donde las cintas van y cualquier otro lugar. Y a quién le importa

a dónde van y no van, si sé que tengo responder por ello. A los predicadores

no les gusta que me limpie las faldas, porque me quieren de vuelta en

Pentecostés. Quédense con su Pentecostés. Nunca he creído en Pentecostés.

El día que fui lleno del Espíritu Santo supe que algo andaba mal, y mal

conmigo. No con Dios. Dije: "Señor, te agradezco por esta experiencia. No
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puedo entender esto. Es tan maravilloso. Esto es real; esto es, pero ¿qué está

mal?" Un millón de millas fuera de la Palabra. La iglesia conducirá a todo el

mundo directamente a la degradación, directamente al pozo, directamente a

los brazos del anticristo, jactándose de Dios y del Espíritu Santo y no teniendo

un mínimo, sólo teniendo un don.

Un hombre vino a mí una vez en una reunión en Florida, y el Hno. Branham

estaba allí. Y Él dijo: "Usted sabe, Hno. Vayle, yo solía trabajar con el Hno.

Branham".

Yo dije: "Genial, ¿cuál es su nombre?"

Él me dijo su nombre. Revisé casi todos los registros. No pude encontrar el

nombre de nadie así. Y un tipo finalmente dijo: "Aw, Bro. Vayle, escuche, ese

tipo le está tomando el pelo. Él simplemente hizo de ujier en una de las

reuniones del Hno. Branham". Hay muchos acomodadores alrededor de

Jesucristo. Ni siquiera acomodadores. Ni siquiera lo saben.

21 ni dirán: Helo aquí, o helo allí; porque he aquí el reino de Dios está
entre vosotros.

Tiene que estar dentro de Ud. primero hasta que Ud. reconozca lo que está

entre Ud.; porque el Hno. Branham dijo que Ud. tenía que tenerlo dentro de

Ud. para saber quién está entre Ud. Y estoy parafraseando, porque Él dijo:

"Cuando ese espíritu que está en medio de nosotros se encarne en nosotros,

lo coronaremos Rey de reyes". Y uds. no lo sabrían, a menos que tuvieran una

pizca de Él que está en medio de ustedes. Usted tiene que tener la

representación allí, y ahora aquí dentro, para hacerlo. ¿Ven?

22 Y dijo a sus discípulos: Tiempo vendrá cuando desearéis ver uno de
los días del Hijo del Hombre, y no lo veréis. (¿Ven? Aquí hay un gran

enigma. Pero, cuidado con la cronología).
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23 Y os dirán: Helo aquí, o helo allí. No vayáis, ni los sigáis. (Ahora Él

está hablando de esto: Esa Presencia. ¿Ven? La Aparición.

24 Porque como el relámpago que al fulgurar resplandece desde un
extremo del cielo hasta el otro, así también será el Hijo del Hombre en su
día. (La luz viaja hacia el este y el oeste. También lo vimos anoche).

25 Pero primero es necesario que padezca mucho, y sea desechado por
esta generación. (Ahora les dice que esto no puede suceder hasta que, en

primer lugar, Él esté muerto y resucite. Y, si es en el tiempo final, entonces es

en nuestra hora. Noten lo que Él dijo que son los días del Hijo del Hombre. Él

nos pone la cronología).

26 Como fue en los días de Noé, así también será en los días del Hijo del
Hombre.

27 Comían, bebían,(y así sucesivamente), hasta el día en que entró Noé en
el arca, y vino el diluvio y los destruyó a todos.

28 Asimismo como sucedió en los días de Lot; (Y ahí es donde el Hno.

Branham puso Hebreos 13:8). comían, bebían, compraban, vendían,
plantaban, edificaban;

29 mas el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego y azufre,
y los destruyó a todos. (Eso es un tipo)

30 Así será el día en que el Hijo del Hombre se manifieste.

29 Ahora todo el mundo quiere tomar eso como un pequeño día. No es así.

Los días se van a repetir, y será un periodo de tiempo. Y ese tiempo será en el

tiempo de un Noé y una Sodoma. Y esa generación no pasará. Así que nadie

se haga ilusiones de que esta generación va a mejorar. Los sodomitas tienen

razón en que el tercer sexo se va a apoderar de todos los demás sexos. Y, si

ellos no lo toman físicamente, en la aplicación del acto sexual, ellos lo tomarán

con su SIDA.

25



Doctrina del Mensaje en Español

30 Ahora su sistema de sangre está disparado de nuevo. Ha habido un

adulterio llevado a cabo durante años por la iglesia. Primero desarrollaron un

poco de gonorrea, y eso no fue tan malo. Pudieron eliminarla. Luego se

contagiaron de sífilis; eso fue mucho peor. Luego, contrajeron el herpes y

descubrieron que podían vivir con los tres. Así que dijeron: "Vayan,

muchachos".

Entonces, la iglesia se volvió salvaje en sus adulterios. Ahora tienen el SIDA.

No se puede jugar con eso. Eso es todo. Oh, pero los médicos les dirán lo

contrario. "Oh, estamos trabajando en algo para inmunizarlo".

No lo van a inmunizar. Sólo la sangre puede inmunizar al pecado. Y el pecado

ha perdido sus anticuerpos. Han desechado la Vida. Ha vuelto a la química.

Ha sido durante años. Nosotros somos los únicos que tenemos la Sangre

aplicada.

Ahora pueden entender por qué la Sangre es aplicada a la hora de la noche.

Porque la primera es... "Si abro la boca lo suficiente, Él la llenará", y lo hizo. Yo

mismo me pregunté sobre esa declaración durante mucho tiempo. Si creen al

profeta, no pueden equivocarse. No hay manera. Todo es una palabra

perfecta.

Usted dice, "Hno. Vayle, usted comete errores". Adelante, según su opinión;

según mi opinión, no lo hago. Todo lo que predico es correcto por la Palabra

de Dios--comprueben lo que el profeta dijo y vea donde va. Mis faldas están

despejadas. Mi vida puede no ser clara, excepto por la sangre de Jesucristo y

la Vida en que estoy confiando. Nunca finjo nada aquí arriba; nunca lo he

hecho y nunca lo haré. Lo que ven es lo que tienen y mucho peor. En este

momento me estoy comportando lo mejor posible. Nunca les he llevado por el

mal camino. Nadie podría mirarme a los ojos y decir: "Vayle, te has levantado

y nos has dicho una mentira". Si cometo un error aquí, es algo que no puedo

evitar... Pero esta Palabra es correcta, hermano/hermana.
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29 mas el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego (Ese es

el día con el que se están confundiendo. El día del Señor se están

confundiendo con el día del Hijo del Hombre. El día del Señor también

apareció en el tiempo culminado en esto. Pero el día del Hijo del Hombre tiene

su clímax en el principio Alfa-Omega de separar la verdad del error y una

Novia de una no-novia. Así es).

Mateo 24, Lucas 17, las dos separaciones. Una tomada; otra dejada. Mateo 24

separa a la gente palabra por palabra; y esto de aquí separa en el tiempo final.

La saca del mundo, el divorcio ha pasado. Ven, en ese día él está en el techo

de la casa y así. Dos de ellos moliendo, uno tomado. Dos hombres... Dos en

una cama. No dice necesariamente quiénes son. Podría ser un hombre y una

mujer. Sólo van y llenan de la manera que quieran. Podrían ser dos hombres

en una cama, pero no lo dice. Serán dos en una cama, uno tomado, otro

dejado. Dos moliendo, uno tomado, otro dejado. Dos en un campo, uno

tomado, otro dejado. ¿Por qué? ¿Cómo? Dónde está el cuerpo muerto; dónde

está la comida. Eso es el soma, donde está la sustancia que da salud.

"No sólo de pan vive el hombre, sino de toda palabra". Pero el resto es moho.

Sí. El Hno. Branham dijo: "Tiene colas de serpiente".

Les voy a decir una cosa: las colas de serpiente se metieron en el maná. Pero

hoy no tenemos maná en sí. Tenemos un pan que ha sido horneado y todo.

No tenemos colas de serpiente; tenemos levadura. Y la levadura del hongo

proliferó en todo el mundo hasta que millones y millones tienen lo mismo que

yo. Por la gracia de Dios no lo tendré. Algo va a pasar. O bien se va a

apoderar de mí, o yo lo haré... una de las dos cosas. No importa. Tengo que

salir de aquí de alguna manera.
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32 Otro tipo de lo que sucede hoy, la levadura. Comen el pan de la

denominación, y los matará. ¿Por qué? Porque han sacado los anticuerpos, y

han echado el veneno. Ahora tienen un virus que está ahí, un hongo. Y se

mantiene... Como la Novia se transforma, esta cosa aquí se transforma y se

divide. Puede convertirse en SIDA o cáncer o lupus o cualquier otra cosa.

Ahora lo rastrean hasta la enfermedad de Crone y todo lo demás. ¿Qué hizo?

Disparó al sistema inmunológico. Sacó los anticuerpos de la sangre. No hay

vida, porque no hay Palabra.

Dios no está en su iglesia; ¡Dios está en su Palabra! El profeta lo dijo. La

gente tiene estas ideas tan descabelladas que es lamentable.

"¿Dónde Señor?"

Él dijo: "Donde esté el cuerpo muerto, allí se reunirá el cuerpo".

¿Cuál es la verdad? ¿Cómo reúne Él el cuerpo? Por el profeta. ¿Con qué

viene él? Él viene con la Palabra. ¿Ven? Ahí está su Alfa, y ahí está su

Omega. Bien.

33 Ahora, podríamos seguir y seguir, pero el empuje de este mensaje es para

avivarlos a la Verdad que bajo el Hno. Branham debemos regresar a los

evangelios, de los cuales he estado leyendo. Exactamente, porque los días del

Hijo del Hombre están en los evangelios, revelados. No aparecen en otros

lugares de la Escritura. Está aquí, donde está. Está tomado de las Escrituras

del Antiguo Testamento que no hemos analizado y no lo haremos... Bueno,

podríamos entrar en ello, porque eso está bajo la restauración. Eso se

remonta a Joel; eso se remonta a Oseas; eso se remonta a Hechos 3; y así

sucesivamente, trayendo hasta la fecha. Podemos rastrearlo en las Escrituras.

No duden ni un minuto, pero en realidad está en Mateo 4 y Mateo 12.
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Y no leeremos Mateo 4, sino que leeremos Mateo 12. Veremos lo que dice allí.

Ahora no tengo que leerlo, realmente; ya lo he leído muchas veces para

ustedes: el versículo 15.

15 Sabiendo esto Jesús, se apartó de allí; y le siguió mucha gente, y
sanaba a todos,

16 y les encargaba rigurosamente que no le descubriesen;

17 para que se cumpliese lo dicho por el profeta Isaías, cuando dijo:

Ahora, escuchen. Dice que en ese tiempo él no podía ser dado a conocer; y

luego, aquí abajo Él va a ser dado a conocer, porque fue en ese tiempo.

¿Ven? Él era el profeta. ¿Dónde dijo Jesús: "ASÍ DICE EL SEÑOR, ASÍ DICE

EL SEÑOR, ASÍ DICE EL SEÑOR", como Moisés? Él no lo hizo, pero

demostró que tenía la autoridad para hacerlo al discernir y todo. Pero, ¿quién

entró en escena en esta hora? Él mismo en una Columna de Fuego que, por

el profeta, dijo: "ASÍ DICE EL SEÑOR, ASÍ DICE EL SEÑOR, ASÍ DICE EL

SEÑOR" está aquí en Mateo 12.

18 He aquí mi siervo, a quien he escogido; Mi Amado, en quien se
agrada mi alma; Pondré mi Espíritu sobre él, Y a los gentiles anunciará
juicio.

Él mostrará una vindicación. Él mostrará una elección. Él mostrará una

división. Él mostrará quién es quién y qué es qué.

34 Ahora, noten:

19 No contenderá, ni voceará, Ni nadie oirá en las calles su voz.

Si ese es Jesucristo en carne y hueso, me comeré esta Biblia ahora mismo. Él

hizo cada una de esas cosas en Jerusalén--cada una de esas cosas--y le

29



Doctrina del Mensaje en Español

encantaba hacerlo. Él estaba en Su gloria, en la gloria de Su Padre. Él azotó

el alquitrán de ese grupo de fariseos. ¿Dónde lo hizo Él hoy? ¿Dónde hizo Él

una cosa? No pueden poner su dedo en una cosa.

20 La caña cascada no quebrará,

No, él lo rompió allí. Muéstrenme dónde Él dijo una cosa a Israel, "Voy a

sacarlos del camino. Van a ser responsables de la sangre de todos estos

hasta el día de hoy. Y en mi tiempo tendré un pequeño remanente". Pero ellos

vienen por la Sangre, porque ellos son cegados por Dios. Pero ellos no

pueden entrar por la sangre de un buey, pero ellos vinieron lo mejor que

pudieron. ¿Cómo? Por la Palabra. Ven, Dios siempre apoya Su Palabra. Uds

hablan de la Sangre. Yo voy a hablar de la Palabra. Porque no pueden hablar

de una sin la otra. Entonces, tienen que colocarlos bien. ¿Ven? Oh, sí. Pongan

todos los crucifijos que quieran alrededor de su cuello o en cualquier otro

lugar. Más vale que tengan esa vida.

35 20 La caña cascada no quebrará, Y el pábilo que humea no apagará,
(eso significa que va a seguir.)

¿Se dan cuenta de que Él los apagó? Ellos no pueden tener una adoración en

el templo ni nada que sea legítimo allí en Israel, porque no han encontrado las

cenizas de la vaquilla roja. Ellos han sido cortados. Él no nos cortó a nosotros,

la Novia. El aceite y el vino Él no los dejó ir. Él los sacó de la iglesia, esa

pequeña vida, y la tomó en Su Presencia para glorificarla ante Dios. Él va a

tener una Novia inmortal, hermano/hermana. La Shekinah misma está aquí. La

gente puede decir lo que quiera. Esa es una imagen de la Shekinah allí

mismo. Digan lo que quieran.

Uds dicen: "Bueno, Ud es un estúpido".
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Lo soy... gracias a Dios soy estúpido. Me encanta. Sólo deseo que mi

estupidez aumente. Tengo un trabajo difícil con mi inteligencia; es demasiado

inteligente. Oh, que mi estupidez aumente. Como el apóstol Pablo, reconocer

que soy un estúpido, y se acabó. ¿Ven? Necesitan su boca llena de lo que

sale de su corazón donde está el Espíritu de Dios, no la boca llena de

estiércol, que sale de la cabeza. Ahora tienen el corazón alineado con Dios, el

alma, y el espíritu sube allí y enseña la mente, entonces tienen todo en orden.

Tienen esto, y esto y esto y esto en orden, y estoy señalando a la Biblia y a la

boca y a la mente y al corazón. Ud es un hombre de Dios ahí mismo. Nunca

piensen que no lo son.

21 Y en su nombre esperarán los gentiles. (Ellos no podían verlo. Pero

entonces, ese Nombre, el Nombre de Jesús. ¿Dijo el Hno. Branham en el

Nombre de Jesús "ASÍ DICE EL SEÑOR"? Eso es. Eso es. Eso lo tomó. Ellos

tomaron un nombre. ¿Ven? No fueron a la carne. Tomaron el nombre).

36 Muy bien. Ahora, fíjense; de los evangelios y el Espíritu Santo vino Pablo y

la Edad de Éfeso. Cierto. Ahora estamos en esta Omega, porque hay que

regresar a Éfeso dijo el Hno. Branham: Dios y Su profeta, trayendo la Palabra

correctamente vindicada. Como el Hno. Branham dijo: "Qué maravilloso, sólo

pensar, la misma Columna de Fuego que trajo la Palabra de Dios está aquí

revelando la Palabra de Dios".

Y en la cinta para mí él dijo: "Lee", dijo, "No hemos tenido un profeta como

Moisés por dos mil años hasta..." No, "No hemos tenido un profeta como

Moisés, ni el apóstol Pablo por dos mil años desde ahora donde Dios habló

cara a cara". Eso es bastante bien las palabras de todos modos.

En otras palabras, el Hno. Branham estaba reclamando el mismo privilegio del

apóstol Pablo y Moisés donde él habló cara a cara con el Dios Todopoderoso,

revelando la Palabra para esta hora. Y, ¿quién puede negarle en la fuerza de

lo que él tenía?
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Ahora Ud. puede decir, "Bueno, William Branham, Ud. no lo tiene".

Bueno, vean, déjenme mostrarles lo que tienen. ¿Ven? No funcionará. Muy

bien.

37 ¿Qué errores cometió esa edad de la iglesia? Ahora, recuerden; estamos

viendo los errores. La Edad de la Iglesia de Efeso, no es que la Iglesia de

Efeso tenía dentro de ella un discernimiento equivocado del cuerpo del Señor

Jesucristo. Ahora vimos eso anoche. Lo leemos cada vez que comulgamos en

1 Corintios 11. Y aquí estamos.

29 Porque el que come y bebe indignamente, sin discernir el cuerpo del
Señor, juicio come y bebe para sí.

Y el primer gran discernimiento fue saber qué siervo envió Dios a la iglesia

para iluminarla. No para salvar a nadie, no para darle otro camino, ni nada,

sino que él vino por una Palabra, porque la Palabra del Señor viene por un

profeta. Y así, por lo tanto, no hay nadie elegible para la copa del Señor en

esta hora, a menos que, en primer lugar, él haya venido bajo el profeta.

Porque es inútil hablar de esto como el emblema de la sangre derramada,

porque pueden aplicar toda la sangre que quieran; no hay vida en lo que

tienen. Ya no hay vida en esa sangre. ¿Por qué? Porque el Espíritu Santo no

ha venido a ella.

Ahora la Novia es la sangre de Dios, porque la vida está en ella. ¿Ven? Lleva

la simiente, produce una vida, justo ahí abajo. Y así es como él lo pone.

38 Entonces, esa iglesia estaba fuera de orden--absolutamente fuera de

orden. Averigüémoslo. 1 Cor 1:10-13. Ellos ya estaban organizados.

10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor
Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre
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vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma
mente y en un mismo parecer.

En otras palabras, la verdadera iglesia de Dios tendrá una mente con la

Palabra. Eso es cierto. Usted lo sabe tan bien como yo. Incluso Billy Graham,

confrontado por el Hno. Ned Iverson, admitió que la iglesia no había tenido la

Palabra restaurada. ¿Cree que Billy la va a predicarla? No me importa decir la

verdad: Billy Graham no está obteniendo simiente para Dios, y William

Branham tampoco lo hizo. Lo mejor que William Branham produjo, si él

produjo tres millones, tres cuartos de millón de personas para las Asambleas

Pentecostales, lo mejor que podrían ser serían vírgenes insensatas. No

podrían ser la Novia. No de acuerdo a su propia definición.

Entonces, ¿qué era él? Un maestro pescador con una gran red. Bueno, se tira

una parte y se guarda otra. Y el gran maestro pescador, no haciéndolo

Jesucristo, pero uno grande bajo Jesucristo, dijo, "Fui a través de América y

como que todo ha sido cosido". Él dijo, "Tal vez cincuenta almas vinieron al

altar pero ¿cuántos se salvaron? No sé, tal vez ninguna". ¿Quién sabe? Muy

bien, escuchen.

11 Porque he sido informado acerca de vosotros, hermanos míos, por
los de Cloé, que hay entre vosotros contiendas.

12 Quiero decir, que cada uno de vosotros dice: Yo soy de Pablo; y yo de
Apolos; y yo de Cefas; y yo de Cristo.

13 ¿Acaso está dividido Cristo? ¿Fue crucificado Pablo por vosotros?
¿O fuisteis bautizados en el nombre de Pablo?

Ahora les voy a decir algo. No creo ni por un minuto que ellos fueran por ahí y

dijeran, "Bueno, yo soy de Cefas, y yo soy de Pablo, y yo soy de Apolos, y yo

de Cristo". No.
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Ellos dijeron, "Me gusta la marca de Cristo de Pablo. Me gusta la marca de

Cristo de Cefas. Me gusta la marca de Apolos".

En otras palabras, ellos tomaron la Palabra que esas personas enseñaron, y

moldearon esa Palabra a su propia satisfacción, y dijeron, "Ven, estoy

siguiendo esto, estoy siguiendo aquello, y por lo tanto, estoy siguiendo a Cristo

mejor que tú."

O, ¿cómo puede alguien pararse contra esto y decir que está siguiendo mejor

que aquel? Me gustaría tener algo de evidencia. Y no me estoy jactando como

si tuviera eso. Sólo estoy hablando en términos... Miren, al menos tenemos

algo en lo que nos apoyamos que es concreto. No son los caprichos de la

imaginación de alguien... de ninguna manera. De acuerdo.

39 Observen, la iglesia estaba equivocada en el discernimiento del cuerpo del

Señor Jesucristo. ¿Cuán equivocada está la iglesia hoy en día, cuando no

puede ver a Cristo parado afuera y manifestándose a las vírgenes de adentro,

verdaderas y falsas e insensatas, y a la falsa iglesia? ¿Cómo es posible que

no reconozcan que eso es Dios? Pero los hombres que dicen estar llenos del

Espíritu Santo y hablar en lenguas no lo saben.

Yo supe que un predicador dijo que el Hno. Branham tenía un espíritu de lo

que ustedes llaman el espíritu de discernimiento. Él lo llamó espíritu familiar o

algo así. Él dijo: "El Hno. Branham tenía un demonio".

¿Dónde lo puso? Bueno, puso a sus hijas en pantalones cortos y pantalones y

Dios sabe qué y los tribunales de divorcio y todo lo demás.

40 Ahora la iglesia fue puesta en orden por el apóstol Pablo. ¿Y cómo lo hizo

él? En 1 Cor 14:35-36, él los llevó a la Palabra revelada, el cual él era
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responsable de recibir por ellos y nadie más. Él recibió una revelación. Y allí él

declaró categóricamente a la gente, diciendo:

36 ¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha
llegado?

37 Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que os
escribo son mandamientos del Señor.

Ven, él puso la iglesia en orden. Ahora, hermano/hermana, entendamos esto:

la iglesia como Alfa fue puesta en orden; la iglesia como Omega debe ser

puesta en orden también. En Hechos 3, que les mencioné, lo traigo a su

atención ahora. Dice en el versículo 19, la parte central:

19 Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros
pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de
refrigerio, (Y eso es todo lo que es realmente visible, probando).

20 y él envíe a Jesucristo, que os fue antes anunciado; (Porque se

supone que Él viene.)

21 a quien de cierto es necesario que el cielo reciba hasta los tiempos de
la restauración de todas las cosas, de que habló Dios por boca de sus
santos profetas que han sido desde tiempo antiguo.

Ahora él está diciendo aquí mismo, antes de que Cristo pueda venir

corporalmente por nosotros, y nos encontremos con él en el aire, tiene que

haber algo de la presencia de Dios que venga a nosotros que sepamos que

es Dios mismo tratando con nosotros. Y nosotros también, entonces, seremos

restaurados. Y es sólo después de eso.
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41 Esto es Joel; esto es Amos; esto es Oseas; esto es todo el Antiguo

Testamento; Zacarías; Uds. lo nombran. Esto es Malaquías; justo en la línea.

Esta es la Palabra de la que se habla. La iglesia será restaurada. Va a ser

restaurada al orden. Y eso, hermano/hermana, es exactamente lo que dice en

1 Corintios 15. Esto es lo que prediqué bajo estricta inspiración, sin saber de

dónde venía, ni a dónde iba, pero sabiendo que Dios me había dado algo para

golpear mi alma. Y nunca me he alejado de ello.

Porque dice claramente aquí en el versículo 23:

23 Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los
que son de Cristo, en su venida. (Esa es la presencia literal)

24 Luego el fin, (Recuerden que Cristo es ese Logos del que hablamos)

cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo
dominio, toda autoridad y potencia.

25 Porque preciso es que él reine hasta que haya puesto a todos sus
enemigos debajo de sus pies. (Ven, tiene que haber un reinado allí. Dios

tiene que tomar el control. Dios tiene que tomar el control).

26 Y el postrer enemigo que será destruido es la muerte. (Eso es a futuro.

Así que, él está tomando el control a futuro).

27 Porque todas las cosas las sujetó debajo de sus pies. (¿No entienden

eso? Déjenme decirles, cuando ese Espíritu el cual es Dios, está en medio de

nosotros ahora, se encarna, Él estará gobernando en el Milenio. Será todavía

Dios en el Hijo de forma humana poniendo todo por debajo. Y, cuando todo

esté po de bajo, ellos se separan. Dios vuelve a una Columna de Fuego en el

Monte Sión. Consigan su cronología correcta)...Porque todas las cosas las
sujetó debajo de sus pies Y cuando dice que todas las cosas han sido
sujetadas a él, claramente se exceptúa (Porque Dios no puede ponerse Él

mismo bajo los pies de Jesús. Pero Él está diciendo que todo va a ser puesto

allí) aquel que sujetó a él todas las cosas.
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28 Pero luego que todas las cosas le estén sujetas, (Antes me preocupaba

esa palabra. Esa palabra 'someter' es la misma palabra del 'keleusma', el

grito) entonces también el Hijo mismo se sujetará al que le sujetó a él
todas las cosas, para que Dios sea todo en todos.

42 ¿Cómo está Él poniendo en orden a su iglesia? Bajo la jefatura porque la

jefatura está aquí. Él está aquí para hacerlo. Él lo ha hecho por un profeta con

la Palabra. Absolutamente Omega. Entonces, ¿qué están buscando?

"Oh, estoy buscando m'as adelante".

"¿Qué están buscando?"

"Oh, estoy buscando esta gran cosa".

Déjame decirles ahora mismo: Están escasos espiritualmente. Han cometido

el error del que hablamos el domingo pasado. No están mirando la Verdad

presente... la Realidad. Están mirando hacia el camino; están mirando hacia

atrás. Se equivocan en Hebreos 13:8. Las cosas simplistas de Dios las han

olvidado. Se han vuelto demasiado complejo.

Aquellas que están pasando se están volviendo más y más simples. Harold y

yo acabamos de hablar de eso esta mañana. Voy a la conclusión ahora, las

cosas simples que perdí por veinte años sólidos son las grandes. ¿Ven?

Veinte años sólidos... un largo tiempo. He estado predicando mucho tiempo.

¿Ven? Sí.

43 1 Corintios 13:9

9 Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos;

10 mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se
acabará. (Seis edades de la iglesia se disparan. La Séptima Edad de la

Iglesia se dispara. Cuando llega la conclusión, se acaba. Está disparada.

¿Ven? La perfección ha llegado).
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11 Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba
como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño.

Se acabaron los juegos de la iglesia. Se enfrentan a la realidad. El Dios del

amén. El testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios. Todo está

aquí ahora. Y todo está en Él. Si no lo está, ¿de dónde viene? ¿No ven a Dios

en su administración? ¡Todo está aquí!

Oh usted dice, "Bro. Vayle, estoy buscando sanidad".

Yo también. Pero estoy a condición de que el dulce Espíritu esté entre

nosotros. Es por eso que hablamos de la familia y estas otras cosas aquí. No

traten de ir por la borda en esas cosas. Sólo manténgalo donde pertenece,

justo con la Palabra. El Hno. Klassen hizo un buen trabajo el otro día sobre

eso. Entonces, usted entiende mucho sobre eso.

12 Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a
cara. ¿Cómo se van a poner cara a cara? El profeta lo dijo. Él dijo: "Estoy

cara a cara con Dios, Lee". Está en una cinta. Hablando cara a cara con Dios.

"Todos mis pensamientos son de Dios", me dijo en 1964. Eso no significa:

"Bueno, tengo sopa y pollo para cenar". Eso significa esto, el teólogo

perfecto.. pero entonces conoceré como fui conocido. ¿Ven?

44 De acuerdo. ¿Qué es eso? Eso es Hebreos 6. Vamos a ver Hebreos 6.

¿Ven? El número del hombre. Incluso el capítulo está dividido correctamente.

El hombre lo hizo, pero Dios lo hizo.

1 Por tanto, dejando ya los rudimentos de la doctrina de Cristo, (sigan a

la perfección. Ahora él dijo, miren) vamos adelante a la perfección; no
echando otra vez el fundamento del arrepentimiento de obras muertas,
de la fe en Dios, (Ellos saben eso)

2 de la doctrina de bautismos, de la imposición de manos, de la
resurrección de los muertos y del juicio eterno. (Ellos saben eso)
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45 ¿Qué es perfección? Recoger lo que no se puso y corregir lo que no

estaba en el primer... lo que estaba allí y estaba mal. Él dijo: "Lo que es

perfecto ha llegado". Él dijo, "¿Qué es perfecto?" Dios. ¿Y qué es Dios? Él es

la Palabra. Y por Su gracia creemos que tenemos la revelación perfecta para

esta hora--la interpretación perfecta.

"Sólo piensen", dijo él, "la misma Columna de Fuego que trajo la Palabra está

aquí revelándola e interpretándola para nosotros". ¿Qué quiere el hombre?

¿Ha venido, o no ha venido?

Uds dicen, "Bueno, le digo que; yo creo que va a venir".

Entonces, mejor tomen esto hasta que venga, porque eso es una luz más

grande. Es una gloria mayor; es una manifestación mayor. Pero yo creo que

es esto. ¿Dónde tiene Dios dos precursores? Pues, si este es el cumplimiento

de Mal 4:6, es este, porque la primera parte ya se hizo en Juan. Esto lo

haremos si Dios lo permite. Dios no lo permitió. Él no pudo. ¿Cómo podría Él?

En aquella época ya estaba la plenitud de Dios.

Y ahora, como la luna, que realmente refleja a la Novia, Dios empezó a

eclipsar y menguar hacia abajo y la quinta edad él empezó a subir, hasta que

todo fue derramado en la iglesia. Entonces, cuando todo es derramado, ¿qué

queda? El mismo Vertedor. Uds han sido derramados por el Vertedor. Y su

derramamiento no es el Vertedor. ¿Cuántos hermanos entenderán eso? No es

que vayan a entender porque yo grité. Esa es mi naturaleza. Muy bien.

46 Escuchen, la Edad de Efeso, no la Iglesia de Efesios, como Alfa, erró y se

apartó de la verdad de la Resurrección. Ahora bien, la iglesia se alejó. Ahora

recuerden, la Edad Efesiana, no la Iglesia Efesíana, ¿ven? Y la Iglesia de

Éfeso se mantuvo sola como una verdadera iglesia de la Novia en orden... El

Hermano Branham dijo que ella estaba en orden divino, así que a ella se le

revelarán los misterios. El gran misterio de Efesios 1, de los versos 15-21 en
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contradicción con 13 y 14: 13 y 14 es el derramamiento y 15-23 es el Vertedor.

El gran Dios soberano que te derramó, para sellarte, en está ahora aquí para

llevarnos, porque está obligado a hacerlo, el Alfa siendo Omega. Él lo

empezó; Él tiene que terminarlo para llevarlos a ustedes en el Rapto. Bien.

47 En esa Primera Edad de la Iglesia, esto es lo que se dijo:

3 y has sufrido, y has tenido paciencia, y has trabajado arduamente por
amor de mi nombre, y no has desmayado.

4 Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor.

5 Recuerda, por tanto, de dónde has caído, y arrepiéntete, (cambia tu

mente) y haz las primeras obras; (¿Cuáles fueron las primeras obras?

Totalmente desorganizado y fuera de todo. Dejaste todas tus obras. Cada

cosa en la que tenías alguna esperanza y dijiste: "Esto es todo". Ahora se

dieron la vuelta y empezaron a estropear todo. Ahora hacen lo mismo con el

mensaje de Branham. Espero que no seamos... no soy parte de ese

desorden. No creo que lo sea, pero cómo--no lo sé todo) ….Recuerda, por
tanto, de dónde has caído, y arrepiéntete, y haz las primeras obras; pues
si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te
hubieres arrepentido.

No lo hicieron. Así que se desordenaron. Ahora ellos estaban muertos contra

la organización. Y yo he visto gente salir de la organización y entender el

bautismo de agua en el nombre del Señor Jesucristo, y nunca tomar este

Mensaje. ¿Porque.. saben por qué? Ellos tienen sus propias cosas favoritas.

Yo no tengo cosas propias por la gracia de Dios; y, si las tengo, quiero

deshacerme de ellas, porque no van a ser estimulantes a mi sistema

inmunológico. Ellos van a dañar mi sistema inmunológico.
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Ven, mientras más se acercan a esta Palabra y la vida de la Palabra en uds,

mejor van a caminar con Jesucristo y ser esa manifestación, porque están

recibiendo una nueva vida renovada en uds. Por supuesto, ser un esclavo de

ese Uno es la cosa verdadera.

48 Ahora, escuchen; en esa Primera Edad de la Iglesia, no la Iglesia de Efeso,

sino la Edad de Efeso, miren lo que pasó. Ahora esta es una parte de

advertencia de mi mensaje. Ahora, si usted piensa que tal vez la advertencia

de otro, aquí es donde la advertencia viene. Y no sé exactamente de qué

estoy hablando, porque no soy un profeta. Pero voy a sacar una conclusión

aquí, que se basa en el precepto Alfa y Omega. Ya está aquí. Ya ha sucedido.

Así que, no los estoy engañando.

Ahora, recuerden: 1 Corintios 15.

1 Además os declaro, hermanos, el evangelio que os he predicado, el
cual también recibisteis, en el cual también perseveráis;

2 por el cual asimismo, si retenéis (mantener en la mente) la palabra que
os he predicado, sois salvos, si no creísteis en vano.

Ahora recuerden, la mente y la fe tienen todo que ver entre sí. Si su mente

está equivocada, su fe es fingida. Es una fe equivocada.

3 Porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí: Que
Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras; (No según

los católicos romanos y los protestantes, sino según la Escritura).

¿Se dan cuenta de lo que les estoy diciendo? Ellos entendían y sabían que

había un sacrificio; pero están todos equivocados en eso, porque no conocían

la Escritura. Ahora vamos. ¿Cuánto va sacrificio de Cristo hacer en una

posición supina? Esa es una posición relajada acostada. Les digo que esa

cruz se paró derecha. Y la cruz no se para derecho en la vida de nadie en la

crucifixión de Jesucristo, metiéndose con la Palabra de Dios. Ellos lo han
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perdido allí mismo. Uds dicen eso a las iglesias, ellos les crucificarán. Ven

como se enfadan y tratan de destruirme. Nuestros cuellos están en la

guillotina.

49 No puedo estar de acuerdo con Brian. Lo quiero mucho, pero no puedo

estar de acuerdo con lo que él dijo aquí. Él pensó que el apretura era ahora y

bastante bien terminado. No me lo creo ni por un segundo. Ahora él tiene

derecho a predicar lo que quiera. Pero este es mi púlpito, y tengo el derecho

de decir lo que quiera, y lo estoy diciendo aquí hoy. No tengo nada del Hno.

Branham y nada de Dios, nada de la Escritura que me diga que esto es todo

lo que hay. Todo lo que voy a decir es esto: "Denme dos mil años de apriete y

buena salud".

Es bastante duro ser repudiado por la gente y apuñalado de esta manera y de

la otra. Pero, déjenme decirles algo: en realidad no es tan malo. Es sólo su

actitud. No es lo que hacen; es lo que uds piensan de lo que hacen. Si quieren

saber la verdad, se lo hicieron a Jesús sin motivo, y seguro que soy digno de

él. No de él. Soy digno de que me apuñalen en las dos quintas costillas y me

corten los pies al mismo tiempo. Así que, yo... Saben, no puedo quejarme de

eso.

50 Ahora él dijo:

4 y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día, conforme a las
Escrituras; (Ahora ven, noten, el perdón de los pecados... Él que recibió,

murió por nosotros, entonces, "según la Escritura")..... que fue sepultado, y
que resucitó al tercer día, conforme a las Escrituras;

5 y que apareció a Cefas, y después a los doce.

6 Después apareció a más de quinientos hermanos a la vez, de los
cuales muchos viven aún, y otros ya duermen.

7 Después apareció a Jacobo; después a todos los apóstoles;
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8 y al último de todos, como a un abortivo, me apareció a mí. (Él nunca

vio al mismo en la carne que estas personas vieron. Él lo vio en una Columna

de Fuego. ¿Ven?)

9 Porque yo soy el más pequeño de los apóstoles, que no soy digno de
ser llamado apóstol, porque perseguí a la iglesia de Dios.

10 Pero por la gracia de Dios soy lo que soy; y su gracia no ha sido en
vano para conmigo, antes he trabajado más que todos ellos; pero no yo,
sino la gracia de Dios conmigo.

11 Porque o sea yo o sean ellos, así predicamos, y así habéis creído.

12 Pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos, ¿cómo
dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de muertos?

13 Porque si no hay resurrección de muertos, tampoco Cristo resucitó.

14 Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana
es también vuestra fe.

15 Y somos hallados falsos testigos de Dios; porque hemos testificado
de Dios que él resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los
muertos no resucitan.

16 Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó;

17 y si Cristo no resucitó, vuestra fe es vana; aún estáis en vuestros
pecados.

18 Entonces también los que durmieron en Cristo perecieron.

19 Si en esta vida solamente esperamos en Cristo, somos los más
dignos de conmiseración de todos los hombres.

Ahora, fíjense; el primer error importante que cometieron, sacaron a Cristo del

contexto y su ofrenda del Calvario por el pecado fuera de las Escrituras.
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Sacaron su entierro y resurrección; lo confundieron. La tercera cosa, ellos

negaron una resurrección. Y la cuarta cosa, (No lo leímos.) pero está en la

Escritura; algunos dijeron que la resurrección se acabó.

51 Ahora, una de las primeras cosas que golpeó a esta gente en este mensaje

fue esto: que el Hno. Branham había dicho la palabra secreta, y él se va a

traer de vuelta. La siguiente cosa es que ellos dicen que él va a traernos a

todos de vuelta de alguna manera. Lo siguiente que dijeron es que la

resurrección ha terminado. La gente en este Mensaje ha seguido los pasos de

la primera era, y algunos han caído de esta Palabra de Dios.

52 El profeta dijo categóricamente, que el mismo que resucitó a Lázaro (Y dijo

que Dios lo hizo. Fue un hombre que lloró, pero fue Dios quien resucitó a

Lázaro) es el mismo que nos va a resucitar a nosotros. Así que, pueden ver

que el Omega ya ha sucedido. El error ha llegado. Y lo que es, lo que me

sorprende, no es que sea el engaño de una mente brillante y que alguien

venga con eso que es realmente muy inmaculado y bello, es un sinsentido

como este: un engaño sin paliativos, a secas. No lo entiendo, pero también lo

entiendo. Porque él también ha tenido las mentes brillantes en este mensaje.

Ahora, ¿dónde han ido las mentes brillantes? Se han engrandecido a sí

mismas y con un montón de pulido doble discurso han llevado a la gente por el

mal camino y de vuelta a Pentecostés. Y ahora se pone de manifiesto su

locura. Y yo hago esta pregunta: ¿pueden arrepentirse? Dudo mucho que

haya arrepentimiento, porque caen en una zanja, caen en otra zanja, caen en

otra zanja, y siguen cayendo. Porque así es como va a terminar, ¿ven? Si el

justo apenas se salva, ¿dónde aparecerá el impío y el pecador?

53 Ahora no voy a hablar más sobre el Alfa y la Omega. Podemos en otra

ocasión. Pero así, aprendemos a revisar todos los alfas o los principios como

el Hno. Branham dijo, y podemos saber exactamente donde estamos, si

vemos el Alfa apareciendo otra vez según la Escritura y identificado por Ella. Y
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lo vimos. Y en ese momento, cuando usted lo ve, entonces usted debe

depender de lo que Dios envía para ponerlo en posición; porque siempre, un

hombre tiene que declararlo.

Yo saqué eso en Hechos 13, y quiero leerlo a ustedes para que puedan

entender. Y dice aquí mismo. "Y por él... ", versículo 39:

39 y que de todo aquello de que por la ley de Moisés no pudisteis ser
justificados, en él es justificado todo aquel que cree.

40 Mirad, pues, que no venga sobre vosotros lo que está dicho en los
profetas: (Los profetas están ahora identificados y esto va a suceder por un

profeta).

41 Mirad, oh menospreciadores, y asombraos, y desapareced; Porque yo
hago una obra en vuestros días, Obra que no creeréis, si alguien os la
contare.

En otras palabras, Él está diciendo: "Voy a enviar un profeta como siempre lo

he hecho, y no lo creerán, porque es un profeta. Uds son demasiado grandes,

son demasiado alto, son demasiado poderosos, y me escupen en la cara,

porque yo soy el que está parado afuera de la puerta pidiéndoles que salgan".

La gente no podía aceptar la tesis del Hno. Branham, su comprensión, que es

verdadera, de que Dios usa a un profeta. Ellos perdieron la pista del hecho de

que Jesús era simplemente el Cordero de Dios por una pequeña temporada,

en ese momento en la tierra. Él era el Hijo del Hombre; era el profeta. Él se

convirtió en el Cordero de Dios en el Calvario, y luego cuando resucitó, Él

todavía era el Cordero de Dios y siempre lo será. Pero él sigue siendo ese Hijo

de Dios. Él es el Hijo del hombre. Él es ese cuerpo. Llámenlo el cuerpo,

porque eso es la Palabra. Ellos no pueden identificar; ellos no pueden ubicar

por la Escritura.
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54 Un hermano vino por aquí el año pasado, un buen hermano. No tengo

ningún problema con él. Dije: "Sin duda has oído muchas cosas sobre mí". Y

le dije: "Usted ha estado allá en Europa; ¿muchos dicen que yo soy falso?"

Él no respondió a mi pregunta.

Dije: "Pero eso está bien". Le dije: "Ya lo sé". Pero dije: "Quiero hacerle una

pregunta". Dije: "Cuando yo... " y dije eso, "Voy a decir sólo una cosa, 'Señor

Jesucristo'. Ahora, ¿en qué piensas de?" Y dije: "No, te lo diré. Piensas en el

hombre que se supone que está ahí arriba sentado en el propiciatorio a la

derecha de Dios".

Él no respondió.

Le dije: "No tienes que hacerlo, porque sé que eso es lo que estás pensando".

Le dije: "Totalmente equivocado. Es la Columna de Fuego que está aquí

ahora". Lo perdí allí mismo hasta donde yo sé.

55 Vean, el Hno. Branham dijo que usted tenía que decir lo correcto en estos

días, de acuerdo al Tercer Jalón. Ese Tercer Jalón tiene que ir a la

resurrección, hermano/hermana. No me importa lo que diga nadie, porque ese

Tercer Jalón no es William Branham; eso es Dios Todopoderoso haciéndolo. Él

puede trabajar a través de un hombre todo lo que él quiere y trabajar a través

de Ud. y yo, pero eso no obvia a Dios. El problema con el hombre es que él

quiere demasiada preeminencia; él quiere actuar como si él lo hiciera. El

apóstol Pablo dijo: "Si alguien se los dio, ¿por qué actúan como si fueran los

dueños? ¿Por qué actúan como si lo hubieran obtenido por su cuenta?" ¿Ven?

56 Así que, aquí estamos en este último tiempo. Podemos ver el final. Es el fin

por lo que vimos anteriormente, y tuvimos un profeta que lo señaló, porque

dice aquí mismo, van a despreciar; van a perecer en asombro. Ellos no van a

saber la respuesta, aunque la respuesta está allí, y el hombre da la respuesta.

Ahora el hombre que lo realiza, o aparentemente lo realiza, o está en enlace

con Él que lo está haciendo a través de él, debe tener algunas respuestas que

los espectadores no tienen. Y, si yo quiero obtener una respuesta, yo voy al
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hombre que Dios está usando, o lo que sea que lo está usando, para obtener

la respuesta de esa fuente.

Ahora, ¿qué tan inteligente tienen que ser para entender eso? Tienen que ser

muy tontos para no entenderlo. Quiero decir, espiritualmente hablando, tienen

que estar muerto. Así es. Los pies y la cabeza están muertos, y el medio

también está muerto. Dos veces arrancados muertos. Pero, ¿a dónde irán? A

algún papa, a algún cura, a algunos maestros, a algún seminario, a esto o a

aquello.

¡Hermano/hermana, no se deje engañar! La luz ha venido, y los hombres

aman más las tinieblas que la luz. Y, recuerden lo que es la luz. Es la vida de

Dios en manifestación, y los hombres la rechazan.

57 Pero, como hijos de la luz, caminemos en Su luz; y entonces, la sangre de

Jesucristo limpiará de toda injusticia, y nos iremos a casa, de la mano junto

con las otras edades, que son siete ahora detrás de nosotros, porque la edad

de Laodicea ha terminado para nosotros. Estamos en la era de la Esposa, y la

marcha es hacia la gloria. El tiempo y la eternidad se han mezclado. La

entrada del Milenio está teniendo lugar; y el gran Dios y Salvador, en la forma

del Espíritu Santo, el Señor Jesucristo, está ahora aquí para reclamar su

posesión, poner a toda la iglesia en orden, y sacar a la Novia de aquí. Nuestro

éxodo, hermano/hermana, ya ha comenzado, cuando salimos de la iglesia,

como Israel salió de Egipto. Puede que estemos vagando por un tiempo, pero

eso es sólo para desprendernos de la virgen insensata. No se preocupen; hay

una Novia que está entrando por la gracia de Dios. Y como dijo el profeta, "Si

no somos la Novia, ella está por ahí en algún lugar. Y por Su gracia no nos

interpondremos en su camino".

Levantémonos en este momento.
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Padre Celestial, estamos agradecidos de nuevo por haber tenido el privilegio

de estar aquí, en Tu Presencia, oh Dios, para estar con Tu gente, a quienes

amamos, y sabemos que nos aman. Y tenemos un amor mutuo por esta

Palabra, Señor. Eso significa un amor del profeta, un amor de Dios, filtrando

hacia abajo, Señor, lo que significa que en el gran cosmos de Dios que

tenemos un lugar Señor, y tiene un lugar en nosotros, y somos uno juntos.

Y, como dijo el profeta, "Cuando decimos: "Yo y mi Padre somos uno", ese es

el momento en el que se separa el plato", porque simplemente no entienden

esa unidad. Ellos entienden otro tipo de unidad. Pero, Señor, nosotros

entendemos esta unidad, que significa, el profeta nos dijo, "Es el tiempo de la

unión," la unión mística, la novia del Señor Jesucristo, todas estas cosas en

orden divino, desposada a El, la señora de Jesús, la pequeña novia, "No los

llamo santos," "No lo hiciste en primer lugar." Todas estas cosas, Señor, han

recaído sobre nosotros y las aceptamos hoy. Las aceptamos, Señor, con

alegría y regocijo.

Y, Señor, sólo para ser honestos contigo, porque tú lees nuestros corazones y

nuestras mentes de todos modos, queremos llegar al lugar donde,

absolutamente, lo recibimos de la manera que tú quieres que lo recibamos,

que sería el cien por ciento. Porque Señor, sabemos que la fe no puede tener

lugar con la incredulidad en esta hora. Y ya no hay tal cosa en una Novia real

como la fe fingida. No puede ser hipócrita, como tampoco puede haber amor

hipócrita. Tiene que ser la verdadera fe genuina y la virtud y el conocimiento y

la templanza y la bondad fraternal, y todas estas cosas, hasta, porque

conocemos el Amor genuino, que eres Tú mismo.

Tú estás aquí, y ya has puesto un pequeña pizca en nuestro corazón por el

bendito Espíritu Santo que es ese amor líquido mismo. Ese pequeña pizca,

Señor. Y sabemos que, si ese poquito puede hacerlo, ¿cuánto más, Señor,

puede hacerlo, ahora que estás aquí en forma de Espíritu Santo? Este

maravilloso regalo, de nuevo, dado a la iglesia, el Hijo de Dios en la forma del
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Espíritu Santo, nos selló a plomo, la jefatura regresó, Señor, la iglesia en el

orden divino y llegar de nuevo a Éfeso, y ahora más allá de la iglesia de Éfeso,

justo a su clímax. Porque ahora, Señor, lo que se dijo de tu Espíritu de

sabiduría y entendimiento entra, lo que ellos no podían tener, nosotros lo

tenemos por la gracia de Dios, por el profeta que lo señala, Señor, no nosotros

mismos.

Entonces, Padre, estamos en esta posición y habiendo estado allí, Señor, y

sabiendo que estamos, Padre, lo que debe hacer dentro de nosotros, y para

nosotros, y como un asunto también para Ti como un testigo y un testimonio

de la gracia de Dios. Ayúdanos, Señor, a tener eso siempre presente para que

Tú tengas la preeminencia valorada que hay aquí en la tierra y para que

seamos sobrios, sinceros, como nunca, en el reino de Dios.

Bendice a todos y cada uno, y de nuevo te pedimos, Señor, por ese lazo

familiar, que es una vida hace una familia. Sí señor, porque el padre y la

madre son uno, y los hijos son uno con el padre y la madre. Y ahora aquí

estamos, Señor, a través del Espíritu eterno del Dios vivo, uno con el otro, uno

contigo, la limpieza de la sangre. Ayúdanos, Señor, a entrar en eso como

nunca antes. Rompe todos nuestros pensamientos, Señor, que están en

contra. Rompe todas nuestras emociones. Circuncida nuestro corazón, Señor.

No queremos ser como ese predicador que realmente dijo: "Mi corazón es

como una cebolla". Él dijo: "Arranco una capa de incredulidad, y aparece otra

capa".

Señor Dios esta mañana, queremos que nuestros corazones sean

circuncidados y que todas las capas sean arrancadas ahora mismo, muertos

ciertamente para el pecado, pero vivos para Dios, y justo en la línea, Señor.

Ayúdanos, Señor, a imputarnos mutuamente los motivos genuinos y el amor

de Jesucristo, y a no buscar malentendidos, y a no buscar pequeñas cosas

que podamos interpretar de manera equivocada. Señor, te pedimos que todas
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estas sospechas y todas estas cosas, Señor, que el género, no sólo las

indiferencias, sino las diferencias. (Claro, Señor, lo sabemos, incluso aquí,

Padre) no se den entre los que nos creemos la Novia.

Lo que otras iglesias tienen, Señor, no somos responsables de ello, excepto

que podríamos advertirles, y mostrar algo de luz. Eso estaría bien. Pero,

Señor, estamos hablando de esta iglesia, porque aquí es donde estamos. Y ni

siquiera estamos en otra ciudad. Estamos aquí mismo. Así que, Señor,

estamos hablando de nosotros que nos reunimos aquí en una comunión afín

del Espíritu Santo, no importa la distancia de la que estemos. Señor, tenemos

que darnos cuenta de que el mundo puede haberlo dicho, pero sabemos que

es verdad que la caridad empieza en casa. Incluso el profeta lo dijo. Así que,

Señor Dios del cielo, si algo va a salir de esta iglesia para alguien más,

entonces tiene que estar aquí para salir de esta iglesia para alguien más.

Así que, Padre, estamos orando por tu bendición sobre nosotros que es esa

restauración en la que ya hemos entrado. Que llegue a la cima completa, oh

Dios, para que no haya más hipocresía, no haya más tensión; sino, Señor, que

haya una confianza perfecta. Y, Padre, hasta el punto de que, si le quitan el

abrigo, le den el abrigo; y vaya una milla, vaya una milla más, lo que sea,

Señor. Y sabemos, Padre Dios, que en el momento oportuno, Tú le pondrás

fin. Sólo nos ayudas a encomendarnos a Tu cuidado, sabiendo que, si

hacemos lo que Tú dices, entonces ahí es donde va a terminar, justo ahí en el

plan de Dios.

Así que, bendice a cada uno, Señor, a las familias representadas, a los

parientes representados, a lo largo de la línea, Señor, hasta que todos

nosotros, las Siete Edades de la Iglesia y la Novia unida, te coronemos Rey de

Reyes, y Señor de Señores. Que privilegio tenemos, Señor, en esta era de

saber que ya te hemos visto por el Espíritu Santo, el que coronaremos en
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cuerpo, oh Dios, y esta era no lo sabe. Señor, perdónanos que no lo sepamos

como deberíamos. Y ayúdanos a conocerlo.

Y te daremos la alabanza y toda la gloria en el nombre de Jesucristo nuestro

Señor. Amén.

Que el Señor te bendiga.

Cantemos "Lleva el nombre de Jesús contigo".
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